

Bericht von Peter Sydow vom Weltjugendtag in Sydney 2008

Herzlichen Dank für Ihre kritische Berichterstattung beim Weltjugendtag in Sydney zu den sexuellen Missbrauchsfällen in der römisch-katholischen Kirche, die doch gerade bei einem JUGEND-Treffen nicht unter den Tisch gekehrt werden dürfen. Der Druck der Opfer-Initiativen und der Öffentlichkeit hat jetzt zumindest eine Entschuldigung des Papstes bewirkt. Doch den Worten müssen Taten folgen, damit sich diese Skandale nicht wiederholen können.

Christian Weisner
KirchenVolksBewegung Wir sind Kirche
Zuletzt geändert am 21.07.2008